

*filmsis** Residency: feministische Filmkritik

Bist du FLINTA+ und brennst für Filme und interessierst dich für feministische Filmkritiken?

Im Rahmen des 54. internationalen Studierendenfilmfestivals Sehsüchte findet 2025 in Kooperation mit dem feministischen Filmclub *filmsis** erstmals die *filmsis** Residency statt.

Die *filmsis** Residency bietet **10 FLINTA+ Personen** die Möglichkeit, sich intensiv mit feministischer Filmkritik auseinanderzusetzen und so neue Stimmen in der Filmkritik zu stärken.

Die Residency findet während des Sehsüchte Filmfestivals 2025 (23.–27. April 2025) in Potsdam statt.

Was erwartet dich?

- Exklusive Workshops und Inputs von der freien Journalistin und Gründerin des queerfeministischen Filmmagazins FILMLÖWIN Sophie Charlotte Rieger
- Festival-Pässe für Sehsüchte 2025 und kostenlosen Zugang zu allen Screenings, Panels und Netzwerkveranstaltungen
- Austausch mit anderen Teilnehmenden und gemeinsame Diskussionen zu den Herausforderungen und Chancen feministischer Filmkritik
- Veröffentlichung deiner Filmkritiken: Die im Rahmen der Residency entstehenden Filmkritiken zu Filmen auf unserem Festival werden auf der Sehsüchte-Webseite und unseren sozialen Kanälen veröffentlicht

Wer kann sich bewerben?

Die Residency richtet sich an **FLINTA+ Personen** (Frauen, Lesben, inter*, nicht-binäre, trans* und agender Menschen) **ab 18 Jahren**, die Interesse an Filmkritik haben – egal, ob ihr bereits Erfahrung mitbringt oder gerade erst loslegen wollt.

Wie kannst du dich bewerben?

Schick uns **bis zum 9. April 2025** folgende Unterlagen an **filmsiskino@gmail.com**:

- Ein kurzes Motivationsschreiben (max. 1 Seite): Warum möchtest du Teil der Residency sein?
- Ein paar Worte zu dir (kurzer Lebenslauf oder eine Beschreibung, wer du bist und was dich inspiriert)

Wichtige Hinweise:

Bitte beachte, dass wir leider weder Reise- noch Unterkunftskosten übernehmen können. Falls du Unterstützung benötigst, helfen wir dir jedoch gerne mit Tipps zur Organisation und Unterbringung in Potsdam.

Weitere Infos zum Festival und Programm gibt es unter www.sehsuechte.de.

Für Fragen stehen wir immer per Mail **filmsiskino@gmail.com** zur Verfügung.

Wir freuen uns auf eure Bewerbungen!

das filmsis*- und Sehsüchte-Team



*filmsis** Residency: feminist film critics

Are you FLINTA+ and passionate about films and interested in feminist film criticism?

As part of the 54th international student film festival Sehsüchte, the *filmsis** Residency will take place for the first time in 2025 in cooperation with the feminist film club *filmsis**.

The *filmsis** residency offers **10 FLINTA+ people** the opportunity to engage intensively with feminist film criticism and thus strengthen new voices in film criticism.

The residency will take place during the Sehsüchte Filmfestival 2025 (April 23-27, 2025) in Potsdam.

What can you expect?

- Exclusive workshops and inputs from freelance journalist and founder of the queerfeminist film magazine FILMLÖWIN Sophie Charlotte Rieger
- Festival passes for Sehsüchte 2025 and free access to all screenings, panels and networking events
- Exchange with other participants and joint discussions on the challenges and opportunities of feminist film criticism
- Publication of your film reviews: The film reviews of films at our festival created during the residency will be published on the Sehsüchte website and our social channels

Who can apply?

The residency is aimed at **FLINTA+ people** (women, lesbians, inter*, non-binary, trans* and agender people) **aged 18 and over** who are interested in film criticism - regardless of whether you already have experience or are just starting out.

How can you apply?

Send us the following documents to filmsiskino@gmail.com **by April 9, 2025:**

- A short letter of motivation (max. 1 page): Why do you want to be part of the residency?
- A few words about yourself (short CV or a description of who you are and what inspires you)

Important notes:

Please note that unfortunately we cannot cover travel or accommodation costs. However, if you need support, we will be happy to help you with tips on organization and accommodation in Potsdam.

Further information about the festival and program can be found at www.sehsuechte.de.

If you have any questions, please email us at filmsiskino@gmail.com.

We look forward to receiving your applications!

the filmsis* and Sehsüchte team